



組織拡大の春を!

JREユニオン 新潟地方本部 新春の集い2018 新潟

JREユニオン新潟地本は1月20日、新潟市内「万代シルバーホテル」において、組合員や来賓、OBなど約100名で毎年恒例の新春の集いを開催した。新入組合員を激励にJR連合やJR西労組からも仲間が集まり、皆でさらなる飛躍を誓った。

神田・新潟地本執行委員長

1/11、雪害による信越線の長時間停車について問題提起したい。

JR東日本の会長、社長は年頭の挨拶で安全第一、挑戦の大切を語っている。

昨年の暮れ青野さんが加入した。私は青野さんに更なる組織拡大を果たすと約束した。組織として取り組んで行こう。



中山・JR連合組織政治部長

青野さんの激励にJR連合の仲間が駆けつけている。

信越線のトラブル、西日本の新幹線台車事故、連絡の良し悪しだけでなく組織や仕組みに問題は無かったのか。

民主化闘争では、JR連合、当該単組、支援単組の強化に努める。



青野さん(上段、中央)を囲んで、神田新潟地本執行委員長、菅野本部執行委員長、中山JR連合組織政治部長、新倉JR連合青女議長、JR西労組金沢地本より駆け付けた3名の皆さん

菅野・本部執行委員長

神田委員長の言った通り、青野君を一人にはしない。

安全の問題はしっかり取り組んで行く。



新潟地本恒例「新春の集い」は、毎年の退職者への労いと諸先輩(OB等)や共闘関係の絆の確認の場。また、会社の発展とイーストユニオンの発展に寄与する確認の集いである。